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Herrn
Bezirksbürgermeister Harry. Grunenberg
über das Amt für zentrale Dienste
Abt. für Rats- und Bezirksratsahngelegenheiten
Trammplatz2

30159 Hannover

Drucksache Nr (.tr .-.1).!7/2/4 q
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Hannover, den 22. Oktober 2014

gem. der Geschäftsordnung des Rates der
Landeshauptstadt Hannover in die Sitzung des
Bezirksrates Bothfeld-Vahrenheide.

Zusatzantrag

DS 1808/2014 Stellungnahme LHH zum Nahverkehrsplan der Region

Verlängerung der Stadtbahnlinie 2

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Stel lungnahme
folgt ergänzt:

Kapitel E lll)

der Landeshauotstadt Hannover zu der Drucksache 180812014 wird wie

Es wird geprüft, ob langfristig eine Verlängerung der Stadtbahnlinie
2 (2.8. bis Bothfeld oder lsernhagen-Süd) realisiert werden kann.

Begründung:

Die Stadtteile SahlkampA/ahrenheide sowie Bothfeld/lsernhagen-Süd sind mit dem ÖPNV
nicht optimal miteinander verbunden. Durch eine Verlängerung der Stadtbahn würden die
Stadtteile im Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide näher zusammenrücken. Zudem ist auf Grund
zahlreicher ben von einem erhöhten Bedarf auszugehen. Ein Trasse bis Bothfeld

freigehalten.

Fraktionsvorsitzender

Fraktion der Christlich Demokratischen Union im Bezi.ksrat der Landeshauptstadt Hannovel


